

Artikel vom 15.03.2020

Bürgermeisterwahlen 2020: Ein Kopf-an-Kopf-Rennen!

## Osterberg hat Martin Werner als seinen neuen ehrenamtlichen Bürgermeister.



Martin Werner (links) konnte sich gegen seinen Mitbewerber Wolfgang Berrens durchsetzen und die Wahl gewinnen. Lange sah es nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen den beiden aus. Text + Bild: Armin Schmid, Augsburgener AllgemeinePlus Es war ein spannender Wahlabend für die Kandidaten Martin Werner und Wolfgang Berrens. Was dem künftigen Rathauschef jetzt wichtig ist. Martin Werner aus Weiler ist der neue ehrenamtliche Bürgermeister von Osterberg. Letztlich konnte sich der Bürgermeisterkandidat des Bürgerblocks mit gutem Vorsprung gegen seinen Mitbewerber Wolfgang Berrens durchsetzen.